

Basler Weinmesse 2010

Auch in diesem Jahr durften wir Sie an der schon längst zur Tradition gewordenen Basler Weinmesse begrüßen. Vom 23. bis 31. Oktober 2010 konnten Sie bei uns diverse Produkte der Marke EuroCave besichtigen. In interessanten Kundengesprächen konnten wir den Kontakt zu vielen neuen Kunden knüpfen. Auch unzählige bestehende Kunden kommen uns immer wieder besuchen und erzählen über Ihre Erfahrungen mit den Produkten von EuroCave. Es ist immer wieder schön zu hören wie zufrieden die Kunden mit Ihrem Weinklimaschrank von EuroCave sind.

Danke für Ihren Besuch und die durchwegs positiven Feedbacks.



Weinkellerklimagerät

Für die perfekte Klimatisierung eines ganzen Weinkellers bieten wir optimale Lösungen mit Klimageräten diverser renommierter Marken an. Entsprechend auf die jeweiligen Bedürfnisse des Kunden abgestimmt.



z.B. Wandsplit Klimagerät

Bis zum nächsten Jahr.
Auf Ihr Wohl.